

ELECTIONS AUX CONSEILS DES POLES DE RECHERCHE

Scrutin du 26 au 28 novembre 2024

Pôle de recherche Sciences Humaines et Sociales (SHS)

Collège A – Professeurs des universités et assimilés

Sièges à pourvoir : 9 titulaires

Liste FSU – SHS

Présentée et soutenue par : FSU



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

- 1- DIAB-DURANTON Salam (LIDILEM)**
- 2- BEYLIER Pierre-Alexandre (ILCEA4)**
- 3- VALLEE Nathalie (GIPSA-Lab)**
- 4- PASCALIS Olivier (LPNC)**
- 5- KERFA Sonia (ILCEA4)**

Élection des représentants des personnels.
aux conseils des pôles de recherche de l'UGA.
Liste soutenue par la FSU

Pourquoi voter pour une liste FSU ? Les élections des 26 au 28 novembre prochains sont l'occasion pour la communauté de recherche de se doter de représentant·es engagé·es dans la défense des valeurs de service public, d'égalité et de justice sociale. Ces valeurs sont au cœur de notre engagement pour une recherche orientée vers le bien commun, résolument indépendante et accessible à toutes et tous.

Les enjeux du Conseil de Pôle Le conseil de pôle est la seule instance des pôles dont les membres sont élus par la communauté scientifique. Il occupe une position centrale dans la prise de décisions concernant la prospective des postes, la gestion des mobilités, les appels à projets et l'orientation stratégique en matière de politique scientifique. Le rôle des élu·es au conseil de pôle est crucial pour faire entendre la voix des personnels et défendre leurs intérêts, particulièrement dans un contexte de sous-financement chronique et de pressions croissantes sur les ressources et sur les orientations scientifiques.

Nos engagements

Vous représenter Nos élu·es s'engagent à être les porte-parole de l'ensemble des personnels, sans se limiter aux intérêts de leur laboratoire ou de leur thématique de recherche. Elles et ils défendront une vision collective et démocratique du service public en recherche et en enseignement supérieur, dans laquelle chaque discipline et chaque voix a une place égale.

Renforcer la transparence et l'équité La transparence et l'équité sont des exigences fondamentales pour le bon fonctionnement de notre pôle. Nos élu·es seront particulièrement vigilant·es à assurer une répartition juste des moyens, en tenant compte des spécificités et des besoins de chaque laboratoire. Nous veillerons à ce que les appels à projets, en particulier les appels IRGA, ne reproduisent pas des critères d'"excellence" qui favorisent les équipes déjà financées nationalement ou internationalement, mais qu'ils servent plutôt à développer une politique de recherche inclusive. Nous encouragerons des évaluations qui valorisent la diversité des approches et des thématiques de recherche, au lieu de s'appuyer sur le nombre de publications ou les financements antérieurs. Une attention sera portée à ce que les décisions soient partagées et comprises de toutes et tous, afin d'éviter les disparités et les tensions entre les équipes.

Défendre l'indépendance et la qualité de la recherche Face aux contraintes imposées par les tutelles et aux injonctions productivistes, nous nous engageons à défendre l'indépendance de la recherche et la qualité des conditions de travail pour l'ensemble des chercheur·es et doctorant·es. La FSU continuera de dénoncer les pressions qui fragilisent notre mission scientifique et mettent la communauté en position de vulnérabilité. Nous refuserons la logique de réduction des postes, et veillerons à ce que les besoins soient respectés dans les laboratoires, y compris pour les équipes plus marginales. Nous nous battons pour que chacun·e puisse mener ses recherches, même en dehors des tendances dominantes.

Favoriser la circulation de l'information et la collaboration entre les pôles et entre les différentes instances La communication est essentielle pour renforcer les liens entre les différents conseils et instances de gouvernance. Nous tisserons des connexions fortes entre nos élu·es et celles et ceux des autres pôles, des conseils centraux, des laboratoires et des écoles doctorales, afin de créer une synergie durable et de défendre une politique scientifique ambitieuse et cohérente pour l'ensemble de l'Université Grenoble Alpes. Nous encourageons également les débats politiques sur la recherche, qu'il s'agisse des questions éthiques liées à l'intelligence artificielle, des libertés académiques ou de l'impact militaire ou écologique potentiel de certains travaux. Nous devons réfléchir collectivement aux orientations de notre recherche et aux responsabilités qu'elles impliquent.

Construisons ensemble des pôles de recherche solides, équitables et tournés vers l'avenir En votant FSU, vous faites le choix d'une gouvernance démocratique et engagée, qui place la solidarité, la justice et le bien-être de toutes et tous au cœur de son action. Nos élu·es s'engageront avec conviction pour représenter vos intérêts, défendre l'intégrité de la recherche et garantir un avenir durable pour notre pôle et notre université.



Retrouvez la liste de nos candidats sur notre site : <https://www.fsu-univ-grenoble.fr>